
 

  

 
  

 

 

 

ATA DA AUDIÊNICA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO DO 
RELATÓRIO DE GESTÃO DO 3º QUADRIMESTE DE 2021, DAS 
ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO 
JOÃO DE MERITI, REALIZADA NO PLENÁRIO SERGIO LUIZ DA 
COSTA BARROS, PALÁCIO PROF. MOISÉS HENRIQUE DOS 
SANTOS – CÂMARA MUNICIPAL - À RUA DEFENSOR PÚBLICO 
ZILMAR DUBOC PINAUD, 77, VILAR DOS TELES, NESTA CIDADE.  

 
Aos 24 dias do mês de fevereiro de 2022, com inicio às 11 horas, realizou-se na Câmara 
Municipal de São João de Meriti, a Audiência Pública de Prestação de contas da 
Secretaria Municipal de Saúde (Fundo Municipal de Saúde), relativa ao terceiro 
quadrimestre de 2021, com intuito de atender ao disposto no contido § 5° do art. 36, da 
Lei Complementar nº 141, de 13 de janeiro de 2012. Iniciando os trabalhos, sob a 
Presidência do Exmo. Sr. Paulo Roberto de Oliveira Fernandes, presidente da Comissão 
de Saúde, com a presença dos vereadores membros da Comissão de Saúde da Câmara, o 
Ilmo Sr. Jorge Luiz Lima Florencio e a Ilma Sra. Dra. Letícia Alves Pereira Entrago, 
registrando-se também a participação do  senhores membros do Conselho Municipal de 
Saúde, representado pelo seu Secretário Geral Alfredo Marangoni, da Representante do 
Fundo Municipal de Saúde, Sra. Nilma Carbone, da Secretária de Saúde Dra. Márcia 
Fernandes Lucas, da Subsecretária de Saúde Dra. Marilourdes dos Santos, dos 
Assessores de Planejamento, Sra. Érica Zanardi e Sr. Jaciano Santiago, além dos 
munícipes e profissionais da Secretaria Municipal de Saúde. O Senhor Presidente 
convidou para compor a mesa diretora: a Secretária Municipal de Saúde, a 
Subsecretária, os Assessores de Planejamento e a vereadora membra da Comissão de 
Saúde. Em seguida, dando continuidade a solenidade, o Presidente da Comissão de 
Saúde determinou que cópias do relatório de prestação de contas do terceiro 
quadrimestre de 2021, fossem distribuídas a todos os vereadores presentes e, em 
seguida, deu a palavra à Secretária de Saúde que agradeceu ao Legislativo Municipal, 
aos representantes do Conselho Municipal de Saúde e aos colegas da Secretaria 
Municipal de Saúde, pela colaboração no esclarecimento desta prestação de contas. A 
secretária solicitou que a Assessora de Planejamento da Secretaria Municipal de Saúde, 
Érica Zanardi, fizesse a apresentação do Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior, 
com foco nos itens obrigatórios constantes no Art. 36 da Lei Complementar nº 
141/2012.   A apresentação contemplou a oferta e produção de serviços públicos na rede 
assistencial própria, contrata e conveniada, cotejando esses dados com os indicadores de 
saúde da população e o montante e fonte de recursos aplicados no período em análise. 
Para iniciar a Assessora de Planejamento apresentou a Rede de Serviços de Saúde do 
município além de esclarecer previamente todo o ciclo de planejamento, orçamento e 
gestão da saúde, com base nas diretrizes ministeriais e reiterou o compromisso do 
município em cumprir e registrar integralmente os instrumentos de gestão e prestação de 
contas no sistema DIGISUS e SIOPS. Os dados de  produção do quadrimestre  foram  



 

  

 
  
 
 
 
 
apresentados por grupo de procedimentos: Atenção Básica: 258.631 visitas 
domiciliares, 80.330 atendimentos individuais, 29.203 procedimentos e 3.309 
atendimentos odontológicos. Urgência e Emergência – procedimentos aprovados: 
269.209 (Sistema de Informações Ambulatoriais); AIH pagas: 2.182 (Sistema de 
Informações Hospitalares); Produção de Atenção Psicossocial: 53.326; Produção de 
Atenção Ambulatorial Especializada e Hospitalar: procedimentos aprovados: 6.335.307; 
Produção de Vigilância em Saúde: 70.942. Em relação à execução orçamentária e 
financeira foi apresentado quadro detalhado do Fundo Municipal de Saúde, contendo as 
receitas e as despesas no período. Finalizada a apresentação, o presidente da Comissão 
de Saúde, Exmo. Sr. Paulo Roberto de Oliveira Fernandes agradeceu a explanação e se 
dirigiu à Secretária de Saúde, Dra. Márcia Lucas e realizou alguns questionamentos 
referentes à inconsistências encontradas no Relatório Quadrimestral, como a falta de 
numeração das páginas, bem como um melhor detalhamento do quadro de despesas com 
insumos da unidade de pronto atendimento - UPA Éden, que encontra-se em obras, 
porém com os serviços e profissionais remanejados para o posto médico do Jardim 
Sumaré. O vereador, solicitou que estes esclarecimentos fossem prestados à Câmara 
Municipal através de ofício da Secretaria Municipal de Saúde. A Secretária de Saúde 
pediu a palavra e justificou à plenária a aquisição dos insumos, tendo em vista a 
manutenção da oferta dos atendimentos pediátricos da UPA Éden, porém em estrutura 
física diferente. 
 
 Lavramos a presente ata que depois de lida, será assinada pelo Presidente da Comissão 
que deu por encerrada a presente Audiência Pública e determinou a lavratura da 
presente Ata, por mim, Rogério Werneck Ayres ______________________________; 
ora no exercício das funções de relator de Atas, e conferida pela Comissão Permanente 
de Saúde, Higiene e Bem-estar, dando por encerrada a audiência pública.  
 

Câmara Municipal de São João de Meriti, 24 de fevereiro de 2022. 

 

PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA FERNANDES 

Presidente da comissão 

 

Jorge Luiz Lima Florencio 

Membro 

 

Dra Letícia Alves Pereira Entrago 

Membro 

 


